

2024-06-08

Clara Brugada recibe constancia de mayoría como Jefa de Gobierno de la CDMX

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.la-prensa.com.mx/metropoli/clara-brugada-recibe-constancia-de-mayoria-como-jefa-de-gobierno-de-la-cdmx-12054751.html>

Clara Brugada Molina recibió la constancia de mayoría que la acredita como nueva Jefa de Gobierno por el periodo 2024-2030.

El evento que se realizó la mañana de este sábado en las instalaciones del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), Brugada Molina recibió la constancia de ganadora de las pasadas elecciones del 2 de junio.

La exalcaldesa de Iztapalapa tomará el cargo el próximo 5 de octubre en sustitución del actual Jefe de Gobierno, Martí Batres Guadarrama.

Luego de recibir la constancia, la flamante gobernante de la Ciudad de México, dirigió un breve discurso dijo: "La constancia de mayoría que hoy recibo simboliza el poder del pueblo expresado en las urnas".

"Esta constancia también representa la lucha de muchas y muchos ciudadanos de generaciones enteras que nunca se conformaron por ampliar derechos y por democratizar la vida pública", afirmó la morenista.

Y agregó: "Me siento profundamente honrada y con la gran responsabilidad de gobernar por el bien de esta ciudad y la prosperidad de sus habitantes. La voluntad ciudadana mayoritaria en esta ciudad está a favor de continuar con la ruta de la transformación que representa el presidente Andrés Manuel López Obrador y la virtual presidenta Claudia Sheinbaum".

"Vamos a cumplir con este mandato ciudadano y los compromisos adquiridos durante la campaña", manifestó durante su discurso.

Destacó que en la Ciudad de México viene un ciclo nuevo, y reiteró su compromiso de no fallarle a la ciudadanía y de trabajar en la construcción de una ciudad segura, justa, democrática, sustentable, diversa, solidaria, fraterna, productiva, incluyente e innovadora.

"Vamos a hacer un gobierno innovador, progresista, con una clara definición a favor de los que menos tienen, un gobierno democrático que reconoce la pluralidad y la diversidad de esta ciudad. A los habitantes de esta gran ciudad, les reitero: no les voy a fallar, soy una mujer que cumple con su palabra, soy una mujer que acostumbra a hacer realidad sus sueños y las utopías".

Al concluir los cómputos en los 33 distritos electorales de la Ciudad de México, la candidata de la coalición "Sigamos Haciendo Historia", Clara Brugada Molina, alcanzó 2 millones 888 mil 97 sufragios, por encima del candidato opositor.

Con esta cifra, Brugada se convirtió en la segunda candidata en obtener el mayor número de sufragios en la historia de la capital del país, sólo por detrás de Miguel Ángel Mancera, quien en 2012 obtuvo poco más de 3 millones de votos. En tercer lugar, se encuentra Claudia Sheinbaum, quien en 2018 logró 2.5 millones.

Recibe las noticias más importantes a través de nuestro canal de Whatsapp

"La gira de la victoria"

El pasado martes 4 de junio, Clara Brugada adelantó que iniciara una gira de agradecimiento por lo largo y ancho de la Ciudad de México denominada "la gira de la victoria".

"Vamos a regresar con la población, vamos hacerlo de otra manera, en donde podamos estar directamente con la población para escucharla", señaló la morenista.

Brugada Molina, informó que se instalará una mesa en el Zócalo capitalino, donde se recibirán las propuestas de los ciudadanos todo mundo quiere decir una propuesta y "a mi me encanta escuchar las propuestas de la gente".